

Agradecimiento a los servicios de la Clínica AMEBPBA

Al directorio de la Mutual del Banco Provincia y de La Clínica Amebpbpa
At. Sr Jose Bauza:

Yo soy Viviana Estela Gallegos, (Af. N° 35176/8), y el motivo de esta carta es de agradecimiento infinito. Estuve internada por Covid-19 en la Clínica Amebpbpa en el 4 piso hab. 403 por quince días.

Sólo quiero dejar asentado en esta carta mi eterno agradecimiento a todo el personal de la clínica. Desde que ingresé, fui tratada con profesionales de alto nivel, con respeto, amabilidad, contención, dedicación esmerada, siempre con palabras de aliento, actitud y aptitud excelentes, calidad y calidez humana, de parte de todo el personal. Al Doctor Jonathan Schvindlerman y la Doctora Raquel, a las enfermeras Norma Medrano y Maira Castro y sus reemplazantes, a las nutricionistas Florencia Montt y Margarita Hernández Bacigalupo, la psicóloga Marité, a los especialistas que me hicieron los estudios (ecografías, electros, holter), a los kinesiólogos, a las extraccionistas (que no encontraban ni mis venas ni mis arterias para pincharme, y las vías se me salían, ¡La paciencia que han tenido!), a la gente de limpieza, a todos.

Los tratamientos que me efectuaron, es lo que hoy permitió que yo esté en casa con recuperación ambulatoria. Tengo muchos más adjetivos calificativos para tan noble labor que efectúan estos profesionales día a día con dedicación por salvar vidas

Los felicito, les deseo lo mejor, y les digo: ¡Sigán así, salvando vidas!
¡Gracias gracias gracias... de corazón!

Sra. Viviana Estela Gallegos
Af. 35.176/8



LAMUTUAL
Asociación Mutualista de Empleados
del Banco de la Provincia de Buenos Aires